

PROJET TRANSALP

Le projet TransAlp est un projet d'immersion entre un étudiant italien et un étudiant français.

C'est la première année que des étudiants du cours ESABAC du lycée Lussana ont choisi d'entreprendre cette expérience.

En fait, ma camarade Giulia est partie en France pour trois semaines et ensuite son correspondant Nicolas, est venu séjourner à Bergame pour quatre semaines.

De leur témoignage j'ai compris que c'est une expérience très formatrice parce que tu as la possibilité d'approfondir l'apprentissage de la langue italienne ou française dans un pays où celle-ci est la langue officielle.

Ça te permet aussi de « vivre » une langue à travers l'utilisation quotidienne car tu as la possibilité de vivre 24 heures sur 24 avec des personnes qui parlent une autre langue et qui conduisent aussi une vie différente de la tienne. Ce qui est drôlement plus enrichissant.

Ainsi, nos deux camarades ont fréquenté pour quelques semaines une école qui était organisée d'une manière complètement différente : en parlant avec eux on a découvert qu'en France on va à l'école toute la journée, de 8 heures à 18 heures et, par exemple, qu'on privilégie le travail en groupes avec des applications plus pratiques, tandis qu'en Italie on va à l'école seulement le matin et on a des leçons plus théoriques.

Cela nous a permis de mieux comprendre les deux systèmes scolaires et de trouver les réponses à tous les doutes qu'on avait par rapport à cet échange.

Pour conclure, le projet TransAlp est donc un projet qui t'offre de nombreuses opportunités car Il te permet de développer ton autonomie et il t'aide à comprendre si tu es prêt pour une expérience plus longue (par exemple d'un an) dans une autre Nation.

Benedetta Sarti 3B